
 
 
 
 
Excelentíssimo Senhor  

Presidente da Câmara Municipal de  

PINHAL GRANDE/RS. 

 

                                          Pedido de Informação nº 014/2017 

                                         Os vereadores firmátarios, dispondo das atribuições legais e 

regimentais e considerando sua prerrogativa constitucional de fiscalizar e controlar os 

atos do Poder Executivo vem perante Vossa Excelência realizar o presente PEDIDO DE 

INFORMAÇÃO, que deverá ser dirigido ao Prefeito Municipal, com o objetivo de obter 

as seguintes informações:  

          - Quantos profissionais de Enfermagem trabalham na Secretaria Municipal de 

Saúde? Entre Enfermeiros, Técnicos de Enfermagem e Estagiários do CIEE? 

          - Quais profissionais ou qual profissional trabalhou no centro de esterilização de 

materiais, até o fim de março de 2017? 

  

JUSTIFICATIVA 

                                             Tal pedido se deve tendo em vista que virou prática da atual 

administração omitir informações, um exemplo desta falta de transparência é com a 

publicação das Portarias que não são divulgadas em tempo real, o que dificulta a 

fiscalização, trabalho que faz parte das atribuições do Vereador. Diante de tal fato 

lamentável e não tendo outro meio a recorrer, levando em consideração, a cobrança 

corrente da população se faz necessário a resposta do presente pedido de informação. 

  

 

Câmara Municipal de Pinhal Grande. Sala de Sessões, 10 de abril de 2017. 

 

 

 

Vereador Lucas Michelon - PP 

 

 

Vereador Fernando Fumagalli Pippi - PSDB 

 

 

 

 


